

ABSTRAK

Mely Anisah Krisnadianti : *Bimbingan Agama Islam dengan Metode Tahfidz Al- Quran untuk Meningkatkan Kecerdasan Spiritual Remaja*

Fenomena rendahnya kontrol diri remaja yang ditandai dengan perilaku menyimpang seperti seks bebas, tawuran, penyalahgunaan narkoba dan kenakalan remaja lainnya, merupakan indikasi rendahnya kecerdasan spiritual yang dimiliki remaja. Kecerdasan spiritual merupakan salah satu faktor penting yang harus dimiliki oleh remaja menyimpang. Oleh karena itu diperlukan berbagai upaya untuk membantu meningkatkan kecerdasan spiritual remaja. SMP Boarding School Ar-rahmat Cileunyi Bandung merupakan salah satu lembaga pendidikan yang melaksanakan program bimbingan tahfidz Al-Quran, sebagai upaya pembentukan kecerdasan spiritual bagi setiap peserta didik.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui program, proses pelaksanaan, dan hasil bimbingan tahfidz Al-Quran untuk meningkatkan kecerdasan spiritual remaja di SMP Boarding School Ar-rahmat Cileunyi Bandung.

Konsep pemikiran bahwa tahfidz Al-Quran mampu meningkatkan kecerdasan spiritual individu, mendasari dilakukannya penelitian ini.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu deskriptif kualitatif dengan teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan angket.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa program bimbingan tahfidz Al-Quran yang ada di SMP Boarding School Ar-rahmat yaitu diantaranya, program *One Day One Ayat*, bimbingan tahfidz Al-Quran, bimbingan tahsin dan tajwid telah terlaksana dengan baik, proses pelaksanaan bimbingan tahfidz Al-Quran di SMP Boarding School Ar-rahmat meliputi beberapa tahapan yaitu tahap awal/pembukaan, tahap pertengahan, dan tahap akhir/penutup. Semua tahapan-tahapan tersebut telah dilaksanakan dengan baik sesuai dengan ketentuan dari setiap tahapannya, dan hasil dari kegiatan bimbingan tahfidz Al-Quran di SMP Boarding School Ar-rahmat Cileunyi Bandung dapat meningkatkan kecerdasan spiritual siswa. Hal tersebut ditandai dengan meningkatnya hafalan Al-Quran siswa disertai implementasi nilai-nilai yang terkandung dalam Al-quran, dalam kehidupan sehari-hari siswa.

Kata Kunci : *Bimbingan Agama, Tahfidz Al-Quran, Kecerdasan Spiritual*